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简单概括15年股市(我的1997故事梗概)

其实简单概括15年股市的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解我的1997
故事梗概，因此呢，今天小编就来为大家分享简单概括15年股市的一些知识，希望
可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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2018年破了“一赚二平七亏”的股市铁律了吗？

2018年是破了这个铁律了，也就是说2018年9,5成的股民亏损，赚钱的仅有0.5成
股民，这些股民基本上是运气好解套或者买对股，也有不多见的炒股奇人。对于20
18年的行情，一些知名的基金大鳄也是损失颇多，比如王亚伟，葛卫东这些专业人
士也逃不过2018年股市的摧残，可以说2018年的股市是入市即亏的大熊市。

而2018年股市这种亏损概率也是比较少见的，市场正常是维持着一赚二平七亏的
概率，20%的人赚了80%的人的钱，2018年是真正实现了去散户化行情，从去年
数据统计，2018年损失了15.76万亿元市值，A股成为了全世界最差的股市，人均
亏损在10万元左右，虽然2018年新股发行速度降低，但是大熊市仍然常态化发行
新股是影响投资情绪的一大原因，而2018年4万亿的解禁潮导致了机构和股民恐慌
情绪升温，加上外围因素影响导致股市在2018年表现较差，也是股民一年到头出现
亏损的问题，眼下虽然到了2019年，但市场仍然是惊弓之鸟，股市要恢复生机还需
要时间。

不过能达到九成亏损的炒股行情也是不多见的，毕竟这三年千股跌停的行情也是A
股历来少有的走势，如果能挺过这三年的股民，后期能解套即离开，能活下来的应
该也能在市场生存下去了。

哪位大神能告诉我2020年7月股市大涨的逻辑？

这是一波自救行情

今日上证暴涨5%以上，可以说是近几年难得的涨幅，得益于中国人寿、银行股等
中字头股票的突然拉升，带动其他权重蓝筹股票的涨幅。那么，股市大行情要来了
么？
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在年初的时候，我对庚子股市的行情做了一个基本的判断:http://blog.sina.com.c
n/s/blog_c25b68bd0102ymry.html,那就是今年肯定不会产生大行情。其实基于
常理分析，我们也看不到股市有产生大行情的基础条件。首先，疫情之下的经济形
势都不好，不管是贸易数据还是内需数据，我们都看不到上市公司们今年会业绩大
幅增长的依据，相反，利空的信息倒很多；其次，央行货币放水了吗？流动性增加
了吗？也没有，倒是国债发行的消息很多（发债等于收水），股市扩容的速度也没
有停止。也就是说，股市的流动性并没有得到解决，更谈不上泛滥。那么，在这样
一种情况下怎么可能产生大行情呢？

可是股市确确实实在涨了，而且涨的很凶猛，涨的让人很心动。这什么逻辑呢？

一开始看到创业板等小盘指数的不断拉升，我理解是由于股市不断扩容的原因导致
的，新发行的上市股票大多集中在创业板等这些小板中，随着股票数量的不断增加
，盘子的不断扩大，指数自然也会抬高。加上新股和一些概念股的炒作，创业板指
数的不断上涨是很正常的事情。

而主板指数的拉升我一开始理解是由于经济形势不好，人们的投资渠道缩窄，闲散
资金无处可去，比如随着P2P，理财等各种平台的破裂，以及房地产形势不好，从
房地产中溢出资金等，就冲入股市增加了流动性。但是仔细一想，这不对。因为一
方面理性的投资者们对风险偏好是很强烈的，不会轻易让自己的资金陷入风险中；
另一方面，散户是主导不了行情的，股市自有自己的规则，没有大机构和大庄家的
合力推动，依靠散户根本没用。如果你们以为散户可以推动行情，那是根本不了解
股市，尤其是国内的股市。

想来想去，我觉得只有一个原因，那就是庄家们在自救！为什么这么说呢？我分析
原因主要有二：

第一，我们知道很多上市公司为了融资，都进行了股票质押。假如当初10元的股
票价格，按照7元的价值抵押给银行获得融资，那么如果股票一直下跌，跌破7元，
银行不是亏大了？这些抵押股票不是面临被强行平仓的风险了？这里面的水很深，
具体怎样的操作规则我们也不是很清楚。但是可以肯定，我们看到很多中字头股票
以及大蓝筹等这几年一直在底部徘徊或者跌跌不休，这些股票我相信很多都已经到
了当初抵押时候的平仓线，如果不进行拉高自救，那就是双输的局面。上市公司失
去股份，甚至失去控股权；银行强行平仓，会损失部分本金，而且对股市冲击巨大
。这种局面国家肯定是不愿看到的，何况大家都是国家队的，自己人总可以商量。
那么，解决的唯一办法就是先拉升一波，先远离平仓线，暂时度过危机再说。（其
实2019年1月份一波短暂的行情应该就属于自救行情）

第二，我认为不管是国家队还是机构大庄们，应该都看到了未来的形势发展（炒股
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的都是人精，对经济形势看的清楚着呢），如果按照以前一样不作为，任由股票阴
跌绵绵，那么，未来可能迎来更大的下跌。不说股票质押平仓的问题，就算大机构
们持仓的股票市值不断下跌，也是危机重重度日如年。所以，与其被动的应对未来
更大的危机和冲击，不如主动进攻，先拉升一波，脱离危机边缘，这样就算未来大
浪打来了，升高的堤坝也能缓冲突发情况，获得喘息机会。

那么，根据以上分析，我们可以得出结论，股市不会有大行情，未来的形势并不好
，甚至还会有不小的危机。所以，作为自救行情，我们的期望不要很高，这不是在
重修堤坝，是在维修堤坝，差不多见好就该收了。

另外，本人非专业证券人士或职业炒股人，对股市的分析更多是基于常识和逻辑的
判断，加上一些阴阳五行的预测方法，所以您也就看不到大量的数据和图形来进行
理论上的支撑。权当参考吧。

如果用一句话来概括炒股纪律，你觉得是什么？

六条纪律与大家分享、交流。

第一条纪律

买绩优成长股，坚决不买垃圾股，只买上升通道有价值的股票，不买一跌到底的股
票，如果股票一直在上升通道，虽然长势慢，可以耐心持有。

第二条纪律

不要把鸡蛋放进一个蓝子里，可分担风险，减少亏损或发现机会，买入更低价好的
个股。

第三条纪律

如果买入的股票一直处于下降趋势，尽管中间有反弹，应立即卖出，避免更大的损
失。

第四条纪律

减少频繁地操作买卖，杜绝投机或赌博心理，看好的个股，有上升趋势的，宜做中
长线投资。

第五条纪律
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不要贪便宜而买入价太低的，这样的股票可能还会下跌，跌到你想不到的位置，而
总是不涨，应远离这些个股。

第六条纪律

买的股票不要太多，因为你忙不过来，只要专注几只就可以了，结合大势，觉得可
能大盘要大回调了，可适时减仓或满仓卖出，落袋为安。

我的1997故事梗概

知青高建国失手重伤恋人安慧的哥哥安国庆，惶恐之下负罪逃港，身在异乡经历诸
多磨难。

这期间他与李氏集团千金李佳欣结缘，并在她的帮助下创办国盛电子厂，两人情定
终身。安国庆身体恢复带着妹妹南下创业与高建国相遇，高建国愧疚弥补，但安国
庆一心复仇，一场股市崩盘让两人怨念消除，握手言和。李佳欣车祸身亡，弥留之
际恳求高建国保住父亲的李氏集团。改革开放也带动了香港的发展，经过几年的苦
心经营，高建国率领李氏集团起死回生。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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